

真和志っ子

真和志に誇りを
自分に自信を

教育目

- 1 思いやりのある子
- 2 めあてを持ち、よく考える子
- 3 元気があり、体を大切にする子

真和志小学校 学校だより
平成28年 11月2日 発行
第7号 校長 宮城 隆

まさに 日本一の運動会でした

先日の運動会はまさに日本一の運動会でした。
真和志っ子は自分に自信を持って演技を披露しました。
真和志の先生方は 最後まで熱心に指導しました。
真和志の保護者は 積極的に支援してくれました。

子ども、先生、保護者が一体となっている真和志小学校。
まさに日本一の運動会を創ることができました。

1年生の玉入れ、2年生の大玉転がしでは4月からの子ども達の成長ぶりを実感しました。3年生の集団行動は美しさが表現されていました。4年生のダンスはとでもりズミカルでした。5年生の組み体操はサーカスのようで感動しました。

6年生のエイサーは最高学年という自覚の気持ち伝わってきました。幼稚園生は見事な花を運動場に咲かせることができました。

かけっこ、リレーでは抜きつ抜かれつ。オリンピックよりもおもしろかったとみんないっていました。

PTAリレーは5チームで総勢100名の会員達が、趣向をこらし、場内を大きく盛り上げてくれました。

日本一の運動会をつくってくれたすべてのみなさんに心より感謝申し上げます。



1年



2年



3年



4年



5年



6年



入場!



幼稚園

詳しくは、真和志小学校ホームページ
をご覧ください。



